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これからは、さらに違った問題をクリアしてゆかねばなりません。

グループホームでは、職員とアノレバイトやヘルパーさんたちによるスタッフの努力で、

明るい、ほぼ安定した体制で、暮らしていますが、今後は何よりも国や横浜市の施策に伴

う問題、入居者自身の加齢による身体の変化や、支援する家族の高齢化など、いよいよ正

念場を迎えます。

どうぞ皆様のご支援を心からお願いいたします。

o交流の集いを楽しく

そこで、ょっぱホーム運営委員会発足 10年を機に祝賀会というよりは、皆様との連帯

と交流の集いを企画する事になりました。気の置けないティーパーティーですので、ぜひ

ご参加くださるようお待ちしております。

これまで育ててきた、入居者や家族の気持ち、スタッフたちの思い、支援者の声なども

聴きながら、楽しく過ごす事で、次への活力を養いましょう。いつもご支援いただいてい

る、音楽の赤瀬先生もご協力くださいます。

お知らせ

よっばホーム運営委員会発足 10周年記念交流会

日時:平成 24年 1月 21日(土)午後 2時より

開場・受付午後 1時 30分

会場:横浜ラポーノレ 2F ラポールボ、ツクス

新横浜下車(横浜スタジアムの手前)TEL045-475-2001 

*パネルなども掲示の予定ですので、早めにご来場の上ご覧下さい。

NPO法人げんき 「活動ホームしもだ」クリスマス会

活動ホームしもだ主催のクリスマス会が開催されました。

今年は、クラリネットのアンサンプノレとともに、にぎやかに楽しみました。

何といっても一番人気は、ょっぱの部屋グループの仮装。短時間で終わる事でも有名で

この機を逃さず!見るために、お母さんたちはとても緊張して?います。
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+UVE トーク， 11 に香加し

LIVEトークの会で、「将来にわたるあんしん施策Jの話しをしました。

みんなも いろいろ心配な事があるといっていました。

* * * 
私も、障害があるのでこれからの暮らしの事や、グループホームでの生活の事など

自分のことでの心配もあります。また食べ物のことでも、放射能や、添加物など安全な

食事ができるのかも心配です。

そして、子どもたちが 楽しく遊べる世の中になるのかなど、ちいさな不安もあります。

* * * 
ずっと前にも書きましたが、長く見守っていてくれる人、私の“ふしぎな言葉"をわ

かってくれる人や、困ったときに相談できる友達がいてほしいです。

私たちのクループホームにはとても重い障害者たちが暮らしています。

皆は、お話も不自由ですが、顔の表情で いろいろ伝えています。職員のほかにヘルパ

ーさんたちもたくさん入っています。大変かもしれませんが、みんな理解して援助して

くれるのに一生懸命です。でも、ほんとうに理解できるのには、誰も時聞がかかります。

グループホームの職員やヘノレバーは、働く時聞が長すぎてはいけないので、交代し

なければなりません。毎日違う人たちが交代で泊まらなければならないのです。

親と同じように、毎日同じ人が見守ってくれればあんしんだと思います。前の日の様子

と比べたり、ずっと通してみたり、交代の人もつながるので安心です。

泊まれなくても、少ない時間でも「毎日通してみていてくれる人がいれば いいなーJ

と思います。とてもとても 無理かも知れませんが、私の夢です。

* * * 
LIVEトーク'11の会では 学校や勉強の話もしていました。

勉強は、長い目で見てくれれば、とても安心だと思います。

母もよく言いますが、私たちには「いつまでに出来て、何を終

わらせなければならないJ ということはないので、ゆっくりで

いいから、その代わり やりたいことをずっ左長く続ければよ

いのだと思います。それなら 少し大変でも 楽しいことです。

この「めがねの声Jもその一つです。

(大原友子)
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